

Misteri Hilangnya Nico Surya Usai Divonis Jadi Selingkuhan Paula Verhoeven, Apa yang Terjadi?

Category: Gaya Hidup, Seleb
written by Redaksi | 27/04/2025



ORINEWS.id – Nama Nico Surya kini mencuat ke permukaan setelah diduga terlibat perselingkuhan dengan Paula Verhoeven, mantan istri Baim Wong.

Kontroversi ini memanas setelah Paula mengubah nama kontak Nico menjadi nama perempuan di ponselnya, yang ia klaim sebagai upaya menghindari kesalahpahaman dengan suaminya.

Namun, alasan tersebut justru memantik kecurigaan publik dan memperkuat dugaan adanya hubungan terselubung di antara mereka.

Persoalan ini kian rumit setelah pengadilan memutuskan Paula bersalah atas tuduhan perselingkuhan dalam sidang e-court pada 16 April 2025.

Bukti-bukti seperti rekaman CCTV yang menunjukkan kedekatan fisik antara Paula dan Nico di rumah Baim Wong turut memperkuat vonis tersebut.

Tak hanya itu, kesaksian asisten pribadi Paula dan rekaman percakapan mesra di area parkir semakin mengukuhkan dugaan ketidaksetiaan dalam rumah tangga mereka.

Belakangan, sebuah rekaman suara yang diduga menampilkan Baim Wong memergoki Paula masih berkomunikasi dengan Nico beredar luas di media sosial.

Rekaman ini memicu gelombang baru kontroversi, memperlihatkan ketegangan antara pasangan tersebut sekaligus memunculkan pertanyaan: Benarkah Paula selingkuh, atau ada alasan lain di balik perceraian mereka?

Rekaman Suara Picu Kontroversi Baru

Akun TikTok @jalankebenaran11 mengunggah rekaman yang memicu perdebatan publik. Dalam rekaman itu, suara pria diduga Baim Wong terdengar mengonfrontasi Paula tentang pesan-pesan mesra dengan Nico Surya.

“Ini masih, ini (percakapan dengan Niko). Masih ini, April, tanggal 8 April,” terdengar suara pria tersebut (suara Baim).

Paula, yang suaranya dikenali, akhirnya mengakui bahwa ia masih berkomunikasi dengan Nico pada tanggal tersebut. Namun, pengakuan ini justru memantik reaksi kecewa dari Baim.

“Nah loh, kamu bohong terus loh. Tuh, udah bohong lagi, gimana?”

“Kamu bohong terus loh sama aku. Mau gimana ini,” lanjut suara pria itu (suara Baim).

Baim juga disebut membacakan isi chat Paula dan Nico yang dianggap lebih dari sekadar percakapan biasa. Meski Paula membantah telah kembali menjalin hubungan dengan Nico, bukti percakapan tersebut memperkuat spekulasi perselingkuhan.

Putusan Pengadilan dan Bukti CCTV

Sebelumnya, persidangan cerai Baim dan Paula melalui e-court pada Rabu, 16 April 2025, telah memutuskan bahwa Paula terbukti berselingkuh dengan Nico Surya.

Beberapa bukti yang diungkap termasuk rekaman CCTV yang menunjukkan keduanya berada di kamar tamu rumah Baim selama beberapa jam dengan pintu tidak terkunci.

Tak hanya itu, ada pula rekaman lain yang menangkap kemesraan Paula dan Nico di area parkir, serta kesaksian asisten pribadi Paula yang mengaku sering melihat keduanya berinteraksi di rumah.

Nico Surya: Hilang dari Publik

Nico Surya, yang dikenal sebagai editor, videografer, dan content builder, sebelumnya sering bekerja sama dengan Baim Wong. Namun, setelah kasus ini mencuat, ia dilaporkan menghilang dari publik dan enggan memberikan klarifikasi.

Paula Verhoeven menyatakan dirugikan oleh putusan pengadilan dan berencana mengajukan banding. Pengacaranya, Hotman Paris, menyebut bukti-bukti perselingkuhan tidak cukup kuat.

“Tidak ada bukti hubungan intim atau saksi yang mendukung tuduhan tersebut. Istilah istri nusyuz (durhaka) yang diberikan pengadilan juga tidak tepat,” tegas Hotman.

Kemunculan rekaman suara ini semakin memecah opini publik. Sebagian mendukung Baim, sementara yang lain meragukan kebenaran tuduhan terhadap Paula. Paula sendiri telah melaporkan putusan hakim ke Komisi Yudisial, menuding adanya ketidakadilan dalam proses persidangan.

Akhir yang Belum Jelas

Perseteruan Baim Wong dan Paula Verhoeven tampaknya masih jauh

dari kata selesai. Dengan berbagai bukti yang terus bermunculan, publik menunggu perkembangan lebih lanjut, apakah Paula benar berselingkuh, ataukah ada skenario lain di balik perceraian ini?